



Conférence-débat sur les réseaux sociaux

publié le 08/12/2016

Bonjour à tous,

le jeudi 5 janvier 2017 se déroulera au collège une conférence-débat sur les réseaux sociaux et les pratiques des adolescents liées au numérique. Les parents de 6e sont invités à y participer. Cette conférence-débat sera animée par Mmes Machado et Leloup, ainsi que M. Dussoul, en présence de M. Lebret principal du collège et des gendarmes de Secondigny, dont M. Hélène, qui a déjà participé à la formation des élèves de 6e sur ces questions. Les élèves de 6e seront porteurs d'une invitation à l'adresse de leurs parents, avec un coupon réponse à rapporter au plus tard le mardi 13 décembre.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter Mme Leloup via le numéro de téléphone du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.